

FELLETIN ■ Des commissions et une visioconférence

Les travaux avancent à la gare

Depuis quelques semaines, l'ancienne gare SNCF de Felletin, achetée par l'association Quartier rouge, est en travaux.

Lors de sa dernière commission permanente, le Conseil régional Nouvelle-Aquitaine a alloué une subvention de 70.000 € à l'association felletinoise.

Le renouveau d'un quartier

Depuis quelques années, Felletin est animée par un réseau associatif qui se renouvelle et s'élargit, notamment avec l'installation de nouveaux arrivants. Ces démarches associatives se concentrent principalement autour du quartier de la gare SNCF. En dix ans, ce quartier est ainsi devenu un écosystème informel riche en collaborations, il regroupe actuellement cinq structures associatives et les ateliers d'une quinzaine d'artistes et d'artisans. C'est dans cette dynamique que s'inscrit le projet de tiers-lieu La gare en commun, projet de transformation de la gare de Felletin en un nouvel



ANCIENNE GARE. Les travaux ont débuté en janvier.

espace public, au sens d'espace de vie, de circulation, de diversité, d'échanges et de travail en commun, un lieu ouvert à tous.

Pour concrétiser le projet, l'association Quartier Rouge, qui a acheté la gare en 2018, porte le projet en lien avec deux autres acteurs associatifs : Radio Vassivière et Les Michelines. Une réflexion autour de la gouvernance du projet a été lancée et vise à mettre en place sur trois ans un autre mode de gouvernance partagée avec la création d'une structure de coopération. ■

➔ **Renseignements.** Par courriel à l'adresse : lagareencommun@mailo.com.

EN PLUS

Tiers-lieu. Quartier rouge, afin de préparer l'ouverture du lieu, réunit des commissions qui portent sur la cantine, le jardin, les bureaux partagés. Elle organise aussi un cycle de visioconférences proposées par Tela (Réseau tiers-lieu et acteurs en développement de la Creuse). Le 25 février, dans ce cadre, il sera question des tiers-lieux et de la vie de quartier : quelles relations avec les habitants ?